## Hilfe für Menschen und Tiere in Not

Das Rastatter Gebäudereinigungsuntemehmen Helmut Schoch GmbH spendet auch in diesem Jahr wieder großzügig für Hilfseinrichtunregionale gen. Gleich drei regionale soziale Einrichtungen dürfen sich kurz vor Weihnachten über finanzielle und tatkräftige Unterstützung freuen. Das neue La-Tafel e.V. wurde bereits im August dieses Jahres von einem Team der Gebäudereinigung Helmut Schoch komplett grundgereinigt. "So auf Hochglanz poliert, war der Start des Unter-

dengeschäft der Rastatter nehmens ein voller Erfolal\* freut sich Gerd Daul, Vorstandsvorsitzender des gemeinnützigen Vereins. der Lebensmittel, deren Haltbarkeitsdatum noch nicht abgelaufen ist, sammelt und diese an Bedürftige der Region weiterreicht. Zur Abrundung des Engagements des Reinigungsunternehmens übergab Nicole Schoch jetzt zusätzlich einen Scheck in Höhe von 500 Euro an den Verein. "Geld, das wir gut brauchen können.\* Daul, "denn gerade in der kalten Jahreszeit ist Hilfe am nötigsten."

Einen weiteren Scheck in Höhe von 1 500 Euro spendete das Rastatter Unternehmen den Murgtal-Werkstätten und Wohngemeinschaften gGmbH. "Diese großzügige Spende werden wir für die Beschaffung eines weiteren

schaft feierte im Frühjahr 2005 ihr 20-jähriges Bestehen und wurde in all diesen Jahren schon mehrfach von der Firma Schoch unterstützt.

Nicht nur für Menschen, auch für Tiere hat der Rastatter Handwerksbetrieb

Sautanu Baiset Geratuch Discourse de Hambert Despress du Cha

Tatkräftige Unterstützung: Nicole Schoch von der Firma Helmut Schoch Gebäudereinigung aus Rastatt überreicht einen Scheck über 1 500 Euro an den Geschäftsführer der Murgtalwerkstätten und Wohngemeinschaften, Rudolf Fritz. Foto: Georg Keller

Lifters und Geräte für den Snoezelen-Raum in den Tagesbetreuungsgruppen für Schwerstbehinderte verwenden", erläuterte Rudolf Fritz, Geschäftsführer der MWW gGmbH. Diese gemeinnützige Gesell-

ein großes Herz. Bereits im Sommer beteiligte sich die Helmut Schoch GmbH am Sponsoring des Fahrzeuges des "Tiere brauchen Freunde e.V." Ein weiterer Scheck in Höhe von 500 Euro wurde heute an Wal-

traud Siebeneicher übergeben. Als 1. Vorsitzende des Baden-Badener Vereins zeigte sie sich sehr glücklich über diese großzügige Spende. "Wir sind auf finanzielle Unterstützung angewiesen", so Siebeneicher, "nur so schaffen wir es, die Tiere in unseren Pflegestellen langfristig zu versorgen und auch die Rechte der Tiere weiter gezielt in Politik und Gesellschaft durchzusetzen.\*

Die Familie Schoch ist selbst Besitzer von zwei Hunden, Sam und Scully, beides Briards. "Ich weiß. was es bedeutet. Tiere zu versorgen und für sie da zu sein", schildert Nicole Schoch. Liebevolle Pflege kostet einfach Geld und well wir wissen, wie selbstlos der Verein sich um Tiere kümmert, wollten wir einfach unseren Beitrag dazu leisten." Bereits der Firmengründer Helmut Schoch engagierte sich seit seiner Gründung 1979 für soziale Einrichtungen aus Rastatt und Umgebung. Eine Tradition, die seit der Firmenübernahme durch Sohn Uwe von diesem fortgeführt wurde. BR

## Spenden für soziale Zwecke

**HELMUT SCHOCH GmbH in Rastatt** 

Jber eine Spende in Höhe zon jeweils 500 Euro können deh die "Rastatter Tafel" und der Verein "Tiere brauchen Freunde" freuen. Des Rastatter Gebäudereinigungsunternehmen "Hehmat Schoeh GmbH" spendete auch in diesem Jahr wieder für soziale Zwecke. Das Geschäft der "Rastatter Tafel" hatte das Reinigungsunternehmen

schon zum Start der "Tafel" auf Fordermann gebracht. Dafür und für die Spende donkte der Vorsitzende des Vereins, Gerd Daut, der zur Spendenübergabe nicht dabei sein konnte, im Vorfeld.

Für den Verein "Tiere brauchen Freunde" nahm dessen Vorsitzende Wahraud Siebeneicher die Spende entgegen. "Wir sind auf finanzielle Unterstützung angewiesen," so



Waltraud Siebeneicher (rechts) nahm die Spende für den Verein "Tiere brauchen Freunde" entgegen. Foto: for

die Vorsitzende die die Spende von Hundebesitzerin Nicole Schoch entgegennahm. Eine weitere Weihnachospen-

de der Firma Schoch in Höhe von 1 500 Euro geht in diesem Jahr an die Murgtabwerkstätten der Lebenshille fur



## Spende kommt Einrichtung der Lebenshilfe zugute

Eine Spende in Höhe von 1 500 Euro konnte der Geschäftstührer der Murgtalwerkstätten, Rudolf Fritz, in Rastatt entgogennehmen. Zur Verfügung gestellt hat den Betrag die Rastatter Gehäudereinigungsfirma Holmut Schoch GmbH. Wie Nicole Schoch (links), Gattin des Firmenchers, ausführte, verzichte

das Unternehmen in diesem Jahr auf Weihnachtsgeschenke für die Kunden, Stattdessen unterstützt Schoch drei gemeinnützige Organisationen. Neben den Werkstätten der Lebenshilfe, wurden die "Rastatter Tafel" und der Verein "Tiere brauchen Freunde" mit je 500 Euro bedacht.

Rudolf Fritz weiß auch schon, was mit der Spende geschehen soll: "Wir werden einen weiteren Lifter und Geräte für den "Snoezelen-Raum" in den Tagesbetreuungsgruppen für Schwerstbehinderte anschaffen", sagte er bei der Spendentibergabe.

Text/Foto: für